



国際ロータリー第2570地区

東松山むさしロータリークラブ HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARY CLUB



第 941 回例会 音楽会 2015 年 10 月 27 日(火) 18時.30分 松山市民活動センター 会長:大塚 幟 幹事:林 好久

RI:世界へのプレゼントになろう! 地区:ロータリーの心を実践! 出席報告:出席 30名(MC10名) 欠席 7名 本日の出席率 81.1%

ベトナム「枯葉剤被害者支援」 ベトナム南部解放・統一40周年記念

ベトナム民族アンサンブル チャリティーコンサート2015



山下 茂 国際奉仕委員長は ベトナム枯葉剤被害者支援活動を続けています。山下委員長の提案で「ベトナム民族アンサンブル」のチャリティーコンサートを後援し、本日を例会にしてベトナム民族音楽を楽しみながら、支援活動の一翼を担いました。



ベトナム独自の楽器を使った素晴らしい演奏と哀愁を帯びた美しい歌声は、アジアの同胞として、私達日本人の心に響き渡りました。



演奏の合間にはベトナムの踊りも披露してくれましたが、美しい演技にも魅了されました。アンコールの曲は日本語で「なだそうそう」を歌ってくださり、ホール満員のお客様を感激させてくれました。大塚幟会長の挨拶も大変素晴らしかったです。 会報:内山明夫